

BOLETIN 178 02-10-2025

CLAUDIA SANDOVAL RECONOCE COORDINACIÓN ENTRE PEMEX Y GOBIERNO DE HIDALGO EN BENEFICIO DE LAS ESCUELAS HIDALGUENSES

Con el compromiso hacia la educación y el bienestar de la niñez, se realizó la entrega de 200 paquetes de mobiliario escolar en beneficio de escuelas de nivel básico en el Estado de Hidalgo, como resultado de la colaboración entre Petróleos Mexicanos (Pemex) y el Gobierno de Hidalgo, encabezado por el mandatario Julio Menchaca Salazar.

Durante el evento, el gobernador estuvo acompañado por el Titular de la Secretaría de Educación Pública del Gobierno de México, Mario Delgado Carrillo, y por la Presidenta Municipal Claudia Sandoval, quien reconoció este esfuerzo conjunto como una muestra de sensibilidad y compromiso con el pueblo.

El donativo incluye 8 mil 565 pupitres, 200 pizarrones, 200 escritorios, 200 sillas para docentes y 200 gabinetes, con una inversión superior a los 14 millones de pesos, lo que permitirá mejorar las condiciones de aprendizaje para miles de niñas, niños y jóvenes hidalguenses.

La Administración Estatal, a través de programas como “La Escuela es Nuestra” y diversas acciones de apoyo, ha beneficiado a más de 950 mil estudiantes en Hidalgo con materiales, infraestructura y becas, reafirmando que la educación pública es un derecho, no un privilegio.

